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Cerca de mil proprietários estão com 
o IPVA de 2021 atrasado em Goioerê

Dados da Secretaria de Estado da Fazenda, mostram que 
cerca de mil proprietários estão com o Imposto sobre Proprie-
dade de Veículos Automotores - IPVA de 2021 – atrasado em 
Goioerê. O valor não pago é de R$ 1.047.172,63.

Compra do 
material escolar 

deve se intensifi car 
nos próximos dias

Com a proximidade da 
volta às aulas, a compra 
de material escolar deve 
se intensifi car nos próxi-
mos dias. Em Goioerê, o 
movimento não tem sido 
o esperado pelos lojistas 
e comerciantes destes pro-
dutos e como de costume, 
as compras devem ser mais 
intensas nos últimos dias 
de férias.

Seis empresas disputam licitação  de 
R$ 15 milhões para asfalto em Goioerê

A Prefeitura de Goioerê iniciou nesta semana, o processo de abertura dos envelopes para a escolha da 
empresa que realizará as obras de pavimentação asfáltica em ruas do Distrito de Jaracatiá, Jardim Univer-
sitário, Parque Industrial e Conjunto Águas Claras.

Moreira Sales vai licitar obras do 
Parque Urbano de Paraná do Oeste 

Uma boa notícia para os 
moradores do Distrito de 
Paraná do Oeste. O prefeito 
Rafael Bolacha confi rmou 
nesta semana, que um dos pri-

meiros processos de licitação 
a serem abertos nos próximos 
dias, será o da construção do 
Parque Urbano de Paraná do 
Oeste.

Rancho Alegre: depois do recesso, 
CRAS reinicia as suas atividades 
Depois do recesso de 

fi nal de ano, o CRAS – 
Centro de Referência em 
Assistência Social – de 
Rancho Alegre D’Oeste, já 
retomou as suas atividades. 

O secretário Rodrigo San-
tos cita que o setor é um 
dos mais movimentados 
da administração e que por 
isso precisa estar ativo.

Janiópolis está licitando R$ 776 mil
para obras e aquisição de veículos 

O município de Janiópolis 
iniciou o novo ano em ritmo 
acelerado, inclusive licitando 
obras, serviços e aquisição 

de veículos, que vão ajudar 
a melhorar a qualidade de 
vida da população.

Quarto Centenário investe R$ 1,5 milhão
na compra de terreno para casas populares

O prefeito Akio Abe 
está anunciando a aqui-
sição de um terreno de 
um alqueire e meio, para 

a construção de casas 
populares. A compra foi 
feita ainda no mês de 
dezembro.

A pedido do vereador ‘Paraíba’, 
deputado Gilsonlibera R$ 124 mil 
para o projeto ‘Meu Campinho’

Copacol: Semana Agro oportuniza 
bons negócios para o produtor rural

Educação: Semana 
Pedagógica terá 
palestra online 
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Seis empresas disputam licitação  de 
R$ 15 milhões para asfalto em Goioerê

A Prefeitura de Goioerê ini-
ciou nesta semana, o processo 
de abertura dos envelopes para 
a escolha da empresa que reali-
zará as obras de pavimentação 
asfáltica em ruas do Distrito 
de Jaracatiá, Jardim Univer-
sitário, Parque Industrial e 
Conjunto Águas Claras. 

No total, seis empresas dis-
putam a licitação que prevê R$ 
15 milhões em investimentos 
nas obras em quatro bairros da 

Um dos bairros contemplados pelo projeto de pavimentação está o Conjunto Águas Claras
cidade. Esta primeira etapa, foi 
para a verifi car a habilitação 
das empresas participantes. 
A próxima fase será a de pro-
postas de preços e vencerá a 
disputa aquela que apresentar 
a proposta de menor valor.

Pelo projeto, em Jaracatiá 
as obras estão orçadas em R$ 
8,5 milhões. Os recursos são 
oriundos de financiamento 
feito junto à Caixa Econômica 
Federal. No Conjunto Águas 

Claras a previsão é de investir 
R$ 2,7 milhões e no Jardim 
Universitário R$ 2,5 milhões. 
Já no Parque Industrial o inves-
timento previsto é de R$ 1,5 
milhão, para galerias e asfalto.

O prefeito Betinho Lima, 
que vem acompanhando de 
perto o processo de licitação, 
diz que estas obras vão me-
lhorar a qualidade de vida da 
população. “Uma conquista 
importante e que deve ser 

muito comemorada”, diz 
ele.

Segundo Betinho, com 
o asfalto os moradores não 
mais terão que enfrentar lama 
nos dias chuvosos e poeira 
em períodos de estiagem. 
“Com a realização dessas 
obras, vamos pôr fi m a estas 
dificuldades e garantirmos 
uma vida melhor para todos 
os moradores destes bairros 
contemplados”, cita.

A pedido do vereador ‘Paraíba’, deputado Gilson
libera R$ 124 mil para o projeto ‘Meu Campinho’

O deputado estadual Gilson 
de Souza esteve em Goioerê na 
última sexta-feira e na oportu-
nidade, anunciou a liberação de 
recursos da ordem de R$ 124 
mil para que a administração 
possa implantar o projeto ‘Meu 
Campinho’. Os recursos foram 
garantidos a pedido do verea-
dor ‘Kleber Paraíba’.

Ainda em Goioerê, o de-
putado visitou as escolas que 
foram contempladas dom o kit 
robótica, que tem o objetivo 
de ajudar a desenvolver o lado 
intelectual e cognitivo das 
crianças atendidas por estes 
estabelecimentos.

Durante conversa com a 
chefe do Núcleo de Educação 
e também com diretores de 
colégios estaduais, o deputado 
reafi rmou seu compromisso 
com Goioerê e disse que não 
medirá esforços para seguir 
garantindo recursos, obras e 
serviços para o município.

Por sua vez, o vereador 

‘Kleber Paraíba’, que é presi-
dente da Câmara Municipal, 
agradeceu o deputado e ressal-
tou a importância dos recursos 
garantidos pelo parlamentar. 
“Em nome da nossa comuni-
dade, meus agradecimentos ao 
deputado, que também é um 
parceiro nosso”, disse.

O deputado Gilson esteve em Goioerê na última sexta-feira

A Prefeitura Municipal de Goioerê-PR, inscrita 
no CNPJ nº 78.198.975/0001-63, torna público que 
requereu ao IAT, a licença ambiental simplifi cada para 
o novo Pátio/Estacionamento de Caminhões, situado 
na Rua Irerê S/n., Parque Industrial, CEP 87360-000.

Seguro rural
A FenSeg (Federação Nacional de Seguros Gerais) 

informou que a severidade do clima que afeta safras 
como a de soja e milho na Região Sul levou a um 
aumento expressivo na procura por seguro rural no 
Paraná. O Estado registra uma procura acima da mé-
dia regional. De acordo com a federação, só no estado 
esta modalidade de seguro arrecadou R$ 1,74 bilhão 
de janeiro a novembro de 2021, em uma expansão de 
58,3% na comparação com o mesmo período do ano 
anterior. Além de superar a taxa média de expansão da 
Região Sul, que foi de 47,4%, a participação do Paraná 

Quebra na safra
O secretário de estado da 

Agricultura e Abastecimento 
do Paraná, Norberto Ortigara, 
confi rmou a quebra na safra 
de verão 2021/22 no estado, o 
segundo maior produtor nacio-
nal de soja e milho. Segundo 
Ortigara, as altas temperaturas 
e a falta de umidade prejudicam 
as lavouras em grande parte do 
estado e foram determinantes 
para o impacto negativo nas 
estimativas. No total, o prejuízo 
para a economia está estimado 
em R$ 16,84 bilhões.

ONU Habitat
Foz do Iguaçu está entre 

as três cidades do Paraná – as 
outras duas são Barracão e 
Bom Jesus – que partici-
pam do Programa da ONU 
para Assentamentos Humanos 
(ONU-Habitat) lançado na 
segunda-feira (24). O prefeito 
Chico Brasileiro e demais 
representantes dos executivos 
municipais participaram da 
primeira reunião do projeto 
por videoconferência nas redes 
sociais das Nações Unidas. “A 
ONU-Habitat transformará a 
articulação entre os municípios 
de fronteira em políticas públi-
cas mais consistentes, que vão 
nos proporcionar um grande 
avanço”, disse Chico Brasileiro.

Diretor da Itaipu
O Ministério de Minas e 

Energia confi rmou a indicação 
do Almirante Anatalício Risden 
Junior para o cargo de diretor-
-geral brasileiro de Itaipu, em 
substituição ao general João 
Francisco Ferreira, que pediu 
exoneração. O almirante Ris-
den ocupa atualmente o cargo 
de diretor fi nanceiro executivo 
da binacional. “Já iniciamos 
o processo, que leva mais ou 
menos duas semanas”, explicou 
o ministro de Minas e Energia, 
Bento Albuquerque. Ferreira 
permanecerá no cargo até que 
haja a formalização de sua saída 
e a designação de seu substituto 
no Diário Ofi cial da União.

Look Turismo
A Prefeitura Municipal de Ti-

bagi, em parceria com a empresa 
Look App, desenvolveu um apli-
cativo que vai facilitar a vida de 
turistas que visitam o Município 
e até mesmo de tibagianos que 
por ventura não conheçam todas 
as belezas da cidade. Trata-se do 
Look Turismo, onde é possível 
encontrar facilmente os pontos 
turísticos do Município e através 
do GPS se deslocar até eles. O 
prefeito Artur Butina destacou 
que a cidade é um dos principais 
destinos turísticos do Paraná e 
essa parceria vai benefi ciar os 
turistas.
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Cerca de mil proprietários estão com 
o IPVA de 2021 atrasado em Goioerê

Dados da Secretaria de Es-
tado da Fazenda, mostram que 
cerca de mil proprietários estão 
com o Imposto sobre Proprie-
dade de Veículos Automotores 
- IPVA de 2021 – atrasado em 
Goioerê. O valor não pago é 
de R$ 1.047.172,63.

De acordo com o fi sco esta-
dual, o município tem 11.048 
veículos tributáveis. Desse 
total, 11,4% não quitaram o 
imposto devido de 2021. Mas a 
situação pode ser regularizada 
com o recolhimento do IPVA, 
que será acrescido de juros e 
multa.

Importante destacar que 
em caso do não pagamento 
do IPVA, o contribuinte não 
conseguirá efetuar o licencia-
mento e o veículo estará em 
situação irregular perante a 
legislação de trânsito, com o 
proprietário podendo sofrer 
sanções previstas no Código 
de Trânsito Brasileiro (CTB), 
inclusive com a apreensão do 
veículo.

Para este ano, o imposto de-
verá render R$ 12.695.026,93 
aos cofres da Prefeitura de 
Goioerê. O pagamento do 
imposto já começou e pode 
ser parcelado em 5 vezes sem 
juros. O IPVA é uma das prin-
cipais fontes de arrecadação 
dos municípios, fi cando atrás 

Em Goioerê, mais de mil veículos estão circulando sem o devido pagamento do IPVA de 2021

apenas do FPM – Fundo de 
Participação dos Municípios, 
ICMS e IPTU.

Do total arrecadado com o 
imposto, são descontadas as 
destinações constitucionais 
e o valor restante é repartido 
em 50% para os municípios de 
licenciamento dos veículos e 
os outros 50% para o Estado.

Os recursos repassados aos 
municípios relativos ao IPVA 
entram em conta livre da Pre-
feitura, com a administração 
podendo aplicar nos setores 

mais necessitados, sem risco 
de desvio de fi nalidade.

No Paraná, o total previs-
to para ser arrecadado com 
o IPVA é de R$ 5,2 bilhões 
para 4,6 milhões de veículos 
tributados no estado.

COMO REGULARI-
ZAR: - Em caso de IPVA 
atrasado, o contribuinte deve 
acessar o portal IPVA e so-
licitar a emissão de guia de 
pagamento, ou ainda pagar 
diretamente nos bancos cre-

denciados com o número do 
Renavam do veículo. Também 
está disponível no portal a 
opção para quitação total em 
parcela única, sem desconto.

PREJUÍZO: - O contri-
buinte que deixa de recolher 
o imposto no dia fi ca sujeito 
a uma multa de 0,33% por dia 
de atraso e juros de mora com 
base na taxa Selic. Passados 
30 dias, o percentual da multa 
é fi xado em 10% do valor do 
imposto.

Permanecendo a inadim-
plência, o débito poderá ser 
inscrito na Dívida Ativa, além 
da inclusão do nome do pro-
prietário no Cadin Estadual, 
o que o impede de aproveitar 
eventual crédito no programa 
Nota Paraná e resulta em 

outros impedimentos, como 
o nome “negativado” junto 
aos órgãos de proteção ao 
crédito, difi culdade de aces-
so a empréstimos e outras 
modalidades de crédito, além 
do impedimento de assumir 
cargo público.

Moreira Sales vai licitar obras do 
Parque Urbano de Paraná do Oeste 

Uma boa notícia para os 
moradores do Distrito de Pa-
raná do Oeste. O prefeito Ra-
fael Bolacha confi rmou nesta 
semana, que um dos primeiros 
processos de licitação a serem 
abertos nos próximos dias, será 
o da construção do Parque 
Urbano de Paraná do Oeste.

O investimento será de 
mais de R$ 1 milhão, com as 
obras sendo realizadas com 
apoio do Governo Estadual, 
através do programa  Fundo 
de Vale. Os recursos para 
esta obra foram garantidos 
pelos deputados Luiz Cláudio 
Romanelli e Marcio Nunes, 
parceiros de primeira hora do 
município

O prefeito Rafael Bolacha 
cita que a área para a instala-
ção do parque já está defi nida, 
com foco na preservação 
ambiental, bem como lazer, 
diversão e práticas esportivas 
para a comunidade. “Uma 
conquista importante para 
Paraná do Oeste e Moreira 
Sales”, diz ele.

O deputado Romanelli, 
articulador da liberação dos 
recursos, cita que o parque 
urbano será um agregador para 
a população, além de um ponto 
de encontro para as famílias se 

encontrarem.  “Sem dúvida, 
teremos um local para a po-
pulação se encontrar, passear, 
se divertir e curtir momentos 
agradáveis em família”, des-
taca ele.

O deputado Márcio Nunes, 
que também é secretário de 
Estado do Desenvolvimento 
Sustentável e Turismo, cita 
que esta é uma conquista que 
fará a diferença na comunidade 
de Paraná do Oeste. “Com 

certeza. Uma conquista que 
vai marcar a história do nosso 
distrito, pois a população terá 
um local apropriado para a rea-
lização do seu lazer e encontro 
de famílias”, diz.

PROJETO: - O projeto, 
lançado no ano passado e com 
coordenação da Secretaria de 
Estado do Desenvolvimento 
Sustentável e Turismo, vai 
aplicar R$ 48,35 milhões na 

construção desses espaços em 
46 municípios do Paraná.

“É o maior programa de 
parques urbanos do Brasil, 
buscando a conservação dos 
fundos de vales e a preser-
vação do solo, da água e das 
fl orestas. Além disso, essas 
estruturas acabam por se tor-
nar um ponto turístico para os 
pequenos municípios”, afi rma 
o secretário Marcio Nunes, que 
foi decisivo na liberação dos 
recursos.

Para a criação de um Par-
que Urbano, os municípios 
devem identifi car as áreas com 
características de fundo de 
vale ou com ações erosivas, e 
apresentar um pré-projeto ao 
Setor de Projetos Especiais do 
Instituto Água e Terra.

Após aprovação do projeto, 
é fi rmado um convênio em que 
o Instituto Água e Terra faz os 
repasses fi nanceiros conforme 
a progressão da obra. É neces-
sário que o município tenha, 
além da aprovação do projeto e 
do convênio fi rmado, a Licen-
ça Ambiental e a Outorga ou 
dispensa de outorga emitidas 
também pelo Instituto Água 
e Terra.

“Já estamos bem adian-
tados com nosso projeto, 

aguardando apenas a licença 
ambiental. Quero agradecer 
aos deputados Romanelli e 
Márcio Nunes pelo apoio, 
bem como à nossa equipe que 

está cuidando de tudo. Logo 
veremos o início dos trabalhos 
e a comunidade de Paraná do 
Oeste sendo benefi ciada”, frisa 
o prefeito Rafael.

O prefeito Rafael Bolacha: boa notícia 
para morados do Paraná do Oeste
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Compra do material escolar deve 
se intensifi car nos próximos dias

Com a proximidade da 
volta às aulas, a compra de 
material escolar deve se inten-
sifi car nos próximos dias. Em 
Goioerê, o movimento não tem 
sido o esperado pelos lojistas e 
comerciantes destes produtos e 
como de costume, as compras 
devem ser mais intensas nos 
últimos dias de férias.

Para este ano, os fabrican-
tes estão apostando em perso-
nagens famosos e populares, 
numa gama de opções que 
atendem a todos os estilos e 
públicos. Os preferidos pela 
criançada são os personagens 
infantis. Entre os adolescentes, 
os cadernos estampados com 
personagens de jogos de vídeo 
game são os mais procurados.

Em Goioerê, além das 
papelarias, o material escolar 
pode ser encontrado em super-
mercados, como no Copacol, 
por exemplo, que está ofere-
cendo uma gama de produtos, 
com muitas opções para o 

bolso e para os alunos. Os 
preços variam de acordo com 
a qualidade de cada produto.

Em Goioerê, materiais escolares podem ser encontrados no Copacol Supermercados

Quarto Centenário investe R$ 1,5 milhão
na compra de terreno para casas populares

O prefeito Akio Abe está 
anunciando a aquisição de um ter-
reno de um alqueire e meio, para 
a construção de casas populares. 
A compra foi feita ainda no mês 
de dezembro.

Segundo Akio, o investimen-
to foi da ordem de R$ 1,5 milhão, 
cujos recursos são próprios do 
município. “Esse é um dinheiro 
do próprio município, não é 
emenda e nem convênio, é fruto 
de nossas economias’, cita ele.

Akio explica que a principio 
estão asseguradas a construção 
de 75 unidades habitacionais, 
voltadas às famílias que sonham 
com a casa própria. “É um projeto 
inédito, que já tem o apoio da 
Cohapar”, comenta.

O prefeito cita que essa con-
quista não seria completa sem a 
participação dos deputados Mar-
cel Micheletto e Márcio Nunes, 
que muito têm se empenhado para 

O terreno foi adquirido para abrigar casas populares
que a Cohapar libere as casas.

Akio também faz questão 
de destacar o apoio da Câmara 
Municipal, que segundo ele, 
tem sido parceira da administra-
ção nas conquistas para Quarto 
Centenário.

GAZETA REGIONAL 27/01/2022

PROJEÇÕES: - Os co-
merciantes de material escolar 

citam que apesar da situação 
econômica do País, as pers-
pectivas de vendas são boas.

Além de cadernos, lápis, 
caneta, borracha e outros pro-
dutos mais comuns, os lojistas 
apostam também na venda de 
mochilas e bolsas.

ORIENTAÇÃO: -  A 

orientação do Procon é que 
chegou a hora de pesquisar 
preços e escolher as melhores 
opções para não comprometer 
o orçamento familiar. É que as 
compras devem pesar no bolso 
dos pais em 2022.

P04
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Rancho Alegre: depois do recesso, 
CRAS reinicia as suas atividades 

Depois do recesso de fi nal 
de ano, o CRAS – Centro de 
Referência em Assistência 
Social – de Rancho Alegre 
D’Oeste, já retomou as suas 
atividades.

O secretário Rodrigo 
Santos cita que o setor é um 
dos mais movimentados da 
administração e que por isso 
precisa estar ativo. “Atende-
mos muitas pessoas no CRAS 
e por isso precisamos estar 
ativos”, comenta.

Braço forte da administra-
ção municipal, a assistência 
social tem se destacado pelos 
programas e ações desenvol-
vidas no município. “Nossos 
programas são voltados es-
pecialmente para quem mais 
precisa do poder público”, 
destaca o secretário.

Para as gestantes, a admi-
nistração desenvolve o pro-
grama Amar, que garante às  
gestantes, kits de enxovais, As atividades do CRAS foram retomadas e população ja está sendo atendida

Janiópolis está licitando R$ 776 mil
para obras e aquisição de veículos 
O município de Janiópolis 

iniciou o novo ano em ritmo 
acelerado, inclusive licitando 
obras, serviços e aquisição 
de veículos, que vão ajudar a 
melhorar a qualidade de vida 
da população. 

De acordo com o prefeito 
Ismael Dezanoski, são obras 
importantes, que chegaram a 
ser iniciadas e precisam ser 
concluídas, como é o caso 
das melhorias do Estádio 
Municipal.

Segundo a Prefeitura, o 
investimento previsto para as 
obras do estádio é da ordem de 
R$ 321 mil. “A licitação está 
sendo feita e tão logo a empre-
sa vencedora seja conhecida, 
daremos inicio aos serviços”, 
diz Ismael. Entre as obras licitadas, melhorias do cemitério municipal 

Além do estádio, a Pre-
feitura está licitando as obras 
de melhorias do Cemitério 
Municipal, cujos valores es-
tão orçados em R$ 210 mil. 
No local serão construídos 
ossário, banheiros e um portal 
de entrada.

Outra licitação autorizada 
pelo prefeito Ismael, diz res-
peito à aquisição de um veículo 
utilitário, que será usado pelo 
Departamento de Agricultura 
e ainda uma colhedora de 
folhagem.

O prefeito explica que 
para esta compra os recursos 
foram viabilizados junto ao 
Ministério da Agricultura, que 
disponibilizou R$ 246 mil para 
o município. 

Ao falar dos investimentos, 
Ismael cita que o ano começa 
bem para Janiópolis. “Sem 
dúvida. Estamos começando 
bem, licitando obras e servi-
ços para a nossa população. 
O ritmo não pode parar”, 
destaca ele.

ESTRADAS: - O prefeito 
lembra que a Prefeitura vem 
dando uma atenção especial 
ao setor agrícola municipal, 
em especial às estradas rurais. 

“Nossas estradas estão 
sempre bem cuidadas e agora 
estamos realizando o calça-
mento da estrada da comunida-
de São Domingos. Um sonho 
que começa a ser realizado”, 
fi naliza o prefeito.O prefeito Ismael Dezanoski

contendo vestuário, além de 
produtos de banho, higiene e 
limpeza. O programa tende 
gestantes inscritas em pro-
gramas sociais do município.

De acordo com o prefeito 
Aristeu Ceniz, a assistência 
social local tem feito um 
trabalho excelente, buscando 
ajudar quem realmente preci-
sa. “Temos vários programas 
sociais e todos têm o mesmo 
objetivo: atender os que mais 
precisam”, comenta.

Outro programa inte-
ressante são os grupos de 
convivência, especialmente 
o familiar, que busca estreitar 

as relações no seio familiar, 
promovendo aproximação 
e estimulando o amor entre 
pais, fi lhos, marido e mulher 
e outros familiares.

EXPECTATIVA: - Para 
o ano de 2022 as expectativas 
são as melhores, com a Pre-
feitura devendo ampliar as 
ações realizadas no ano que 
passou. “Estamos bastante 
otimistas e acreditando que 
muitas ações serão realiza-
das, não só pela assistência 
social, mas pelos mais di-
versos departamentos”, diz 
o prefeito Aristeu.
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Copacol: Semana Agro oportuniza 
bons negócios para o produtor rural

Várias empresas parcei-
ras da Copacol que atuam 
no ramo de equipamentos, 
produtos e serviços vol-
tados para o meio rural, 
estão expondo e fazendo 
negócios na Semana Agro 
da Loja Agropecuária da 
Copacol em Cafelândia.

A feira que teve início 
na última segunda-feira, 
24, segue até sexta-feira, 
28, no estacionamento do 
Copacol Supermercado.

Quando soube da feira, 
o cooperado Clair Burato 
de Cafelândia não pensou 
duas vezes, convidou a 
esposa e veio conferir as 
novidades. Ele aproveitou 
o bom preço e a boa condi-
ção de pagamento e já fez 
a compra de um galão de 
óleo para o seu trator.

“É sempre bom par-
ticipar destes eventos, a 
gente sempre consegue um 
preço atrativo. Quem tiver 
oportunidade de vir aqui 
conferir essas novidades, 
eu aconselho, pois acredito 
que assim como eu, outros 
produtores também irão 
sair daqui com a certeza 
de bons negócios”, conta 
Burato.

Márcio Jair Schmidt, 
gerente de operações de 
supermercados, conta que 
o primeiro dia do evento 
atendeu as expectativas, 
com bom volume de ne-
gócios, inclusive com bom 

Outro atrativo da feira 
é o espaço físico que está 
mais amplo, facilitando a 
acomodação das empresas 
que estão participando, 
bem como dos clientes 
que têm mais espaço para 
circular e visitar os stands, 
sem falar das parcerias 
com novos fornecedores, 
visando dar mais opção de 
compras ao cliente.

“Na sexta-feira último 
dia do evento teremos o 
sorteio de vários brindes 
para o cliente que fi zer as 
compras durante a feira. 
Estamos aguardando a pre-
sença de nossos cooperados 
com muitas opções e opor-
tunidades de negócios”, 
conclui.

Vale lembrar que as 
compras feitas na Semana 
Agro, também participam 
da promoção Coopere com 
Sorte, que está nos últimos 
dias. Boa sorte!A feira que teve início na última segunda-feira, 24, segue até sexta-feira, 28

número de visitantes.
Já para os demais dias da 

semana existe uma grande 
expectativa, segundo ele. 
“Temos mais de 100 itens 
com condições especiais, 
tanto em ofertas, como em 
descontos especiais, e ainda 
nas formas de pagamentos 
que são facilitadas com 
prazo de até 90 dias com 
aprovação do cadastro e 
em até 10 vezes no cartão 
sem juros”, explica Márcio.

Educação: Semana Pedagógica 
terá palestra online em Goioerê

A Prefe i tura  de 
Goioerê, através da 
Secretaria de Educa-
ção, está se organizan-
do para as atividades 
da tradicional Semana 
Pedagógica.

Para este ano, o 
evento de abertura será 

no dia 03 de fevereiro, 
quando acontecerá a 
realização de palestra 
online com o tema “As 
Diferentes Formas de 
Ensinar e Aprender”, que 
será ministrada por De-
nise e Elimar Steilmann.

A secretária Aline Ba-

tista explica que o evento 
será no formato online 
devido ao aumento de 
casos da Covid-19. “Por 
precaução, vamos par-
ticipar de forma online, 
mas queremos a partici-
pação de todos”, diz ela.

Aline está agradecen-
do à direção da Copacol, 
que é a patrocinadora 
da palestra deste ano. 
“Mais uma vez, nossos 

agradecimentos à Co-
pacol. Uma coopera-
tiva parceira da nossa 
educação”, cita.

A secretária cita 
ainda que as escolas 
estão sendo preparadas 
para a volta às aulas, 
mas que o retorno das 
aulas presenciais vai 
depender de como se 
comportará os números 
da Covid-19.
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